
  Futurs acteurs 
 
J’ai adoré quand nous avons fait du théâtre. Au début 
c’était long car nous avions une scénariste très stricte 
avec nous par rapport aux enchaînements qu’il fallait 
faire assez vite. Mais après, c’était de mieux en mieux. 
Quand la première représentation est arrivée, j’étais très 
stressée.  Après les autres représentations cela allait 
mieux. J’ai été impressionnée de voir jouer les acteurs 
comme des pros. Cela nous a permis de faire d’autres 
rencontres en dehors du projet.     
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